
Die Lerninfrastruktur im Erzherzog- Johann- Trakt wird von vielen Studierenden genutzt 

und ist für das gemeinsame Lernen und die Vernetzung der Studierenden untereinander 

äußerst wichtig. Leider sind einige Teile des Inventars bereits beschädigt und oder nicht 

zum wirklich zum Lernen geeignet. Darum fordern wir eine Verbesserung der 

Lerninfrastruktur im Erzherzog- Johann- Trakt. 

 

 

Die Universitätsvertretung der Studierenden an der Montanuniversität Leoben möge 

beschließen: 

 

Die Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft an der Montanuniversität Leoben setzt 

sich beim Rektorat und den weitern zuständigen Stellen für eine Verbesserung der 

Lerninfrastruktur ein. 

 


